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遗失声明
晋江市陈埭镇其祥

便利店不慎遗失晋江市

市场监督管理局核发的

食品经营许可证正、副

本 原 件 ，许 可 证 编 号 ：

JY13505820151883，现

声明作废。

晋江市陈埭镇其祥

便利店

2021年8月3日

遗失声明
中桥文化传媒（福建）股

份有限公司不慎遗失晋江新

闻网有限公司于 2014 年 12
月30日开具的《福建省国家

税务局通用机打发票》一张，

发票号码：10408348，发票代

码 ：135051470041，金 额 ：

5000.00元，现声明作废。

中桥文化传媒（福建）股份

有限公司

2021年8月3日

遗失声明
晋江市妇幼保健

院，不慎遗失食品经营

许可证副本原件，许可

证 编 号 ：JY33505820

105551，现声明作废。

晋江市妇幼保健院

2021年 8月 3日

遗失声明
福建省晋江市深

沪镇华海村下海尾五

块寮 27 号施荣芬不

慎 遗 失 1993 年 办 理

的居民建房用地申请

表原件，现声明作废。

声明人：施荣芬

2021年 8月 3日

遗失声明
晋江市罗山天众食

品商行（社会信用代码：

92350582MA2Y341J05）
不慎遗失晋江市市场监

督管理局核发的食品经

营 许 可 证 副 本 原 件 ，许

可证编号：JY1350582036
9180，现声明作废。

晋江市罗山天众食品商行

2021年8月3日
晋江市白蚂蚁防治公司

13959940793

广告热线：13305077599
(微信同号)

在晋江2020世中运测试赛
的赛场上，运动健儿们在奋斗拼
搏、超越自我；而在赛场下，还有
一群人手持十几斤重的“长枪短
炮”，用镜头记录下运动健儿的
风采，他们就是晋江世中运新闻
摄影志愿者服务队。

据悉，晋江世中运新闻摄
影志愿者服务队一共有 60多
名成员，他们分别来自晋江市
新闻摄影学会、晋江市摄影家
协会、晋江市青年摄影协会。

“我们这个团队的成员，有的是
学校的专业摄影老师，有的是
媒体的签约记者，还有各行各
业的摄影爱好者。”晋江市青年
摄影协会会长赖进财告诉记
者，负责本次世中运测试赛的
摄影志愿者有15名左右。

赖进财介绍，本次世中运测
试赛从5月份开始，直到7月底
结束，一共进行了18个项目的

测试赛。“因为18个项目分别在
不同的场馆，有些场馆又相隔较
远，所以这15名摄影志愿者按
照就近原则、个人特长进行分
配，比如金井一共有3个项目，
我们就安排了家住金井的2名
摄影志愿者负责这3个项目。”

“在新闻摄影中，体育类的
摄影会更具专业性。”赖进财告
诉记者，晋江这座体育城市办
赛经验丰富，所以摄影志愿者
也有了很多练兵的机会，但此
前举办的赛事基本都是篮球、
足球、沙排、马拉松等，本次世
中运测试赛有18个项目，有很
多都是首次举办，很多摄影志
愿者也是第一次接触，所以刚
开始会遇到一些困难。

而作为一名资深新闻摄影
师，赖进财也在本次测试赛中
遇到了麻烦。“当时是乒乓球测
试赛，我那天穿了一件白色的

衣服进场拍摄，后来差点被安
保人员请出场馆。”回忆起这段
经历，赖进财记忆犹新，他解释
道，原来，乒乓球项目所使用的
乒乓球都是白色的，若摄影志
愿者也穿白色服装，会给对面
的运动员造成视觉上的误导。
在了解情况后，赖进财马上换
了件深色衣服，这才得以顺利
拍摄。“以前并不知道有这种规
定，所以，对于摄影志愿者来
说，这是一种非常宝贵的经
验。”赖进财说。

“许多项目之前没有在晋
江举办过，所以在拍摄过程中
会比较陌生。特别是健美操和
艺术体操这两个项目，拍摄的
主体是在不断运动的，而且每
支队伍或者每个人上场只有 1
至 2分钟，所以拍摄起来会有
一定难度。”赖进财告诉记者，
健美操、艺术体操都是比美的
项目，摄影志愿者不仅要拍出
运动健儿的竞技状态，更要拍
出她们的美感。所以，这就要
求摄影志愿者要集中精力，同
时技术上也要过关，而且还要
有一定的审美能力。

不管日晒雨淋，这支晋江
世中运新闻摄影志愿者服务队
仍坚守在一线，只为拍摄出高
水平的新闻图片。赖进财表
示，经过这18场世中运测试赛
的洗礼，晋江世中运新闻摄影
志愿者服务队得到实地检验，
这不仅是一种考验，更是一种
经验的积累，相信在之后的世
中运正赛中会更加得心应手。

世中运摄影志愿者服务队：

用“长枪短炮”留住美的瞬间
本报记者 林小杰

本报讯（记者 刘泽宇） 1
日，2021赛季中乙联赛第二阶
段分组结果出炉，泉州亚新队将
在保级组的泸西赛区进行征战。

据悉，第二阶段冲甲组的
比赛将在唐山赛区开打，8支
参赛球队分别是：山西龙晋队、
青岛海牛队、上海嘉定汇龙队、
广西平果哈嘹队、厦门鹭岛队、

东莞莞联队、青岛青春岛队、河
北功夫队。

此外，2个保级组分别在
黔南赛区和泸西赛区进行，泉
州亚新队被分至泸西赛区，同
赛区的队伍有西安骏狼队、河
北卓奥队、绍兴柯桥越甲队、内
蒙古草上飞队、湖南湘涛队、延
边龙鼎队、昆明郑和船工队。

在冲甲组的比赛中，将采
取双循环 14轮比赛，第 1、2名
升入中甲，第 3、4名与中甲第
17、18名进行附加赛。在保级
组的比赛中，将采取双循环 14
轮比赛，两个保级组的第 8名
将直接进入中冠联赛，两个保
级组的第 7名与中冠第 5、6名
进行附加赛。

中乙联赛第二阶段 泉州亚新队将征战保级组

本报讯（记者 林小杰）
昨日，福建 SBS浔兴篮球俱乐
部官方微信公布，胡珑贸因个
人家庭方面的考虑，决定新赛
季与中国台湾 T1联赛高雄海
神篮球俱乐部签订合约。

在 2016年 CBA选秀大会
上，福建SBS浔兴篮球俱乐部以
首轮第8顺位选择来自中国台
北的球员胡珑贸。身高1.96米
的胡珑贸出生于1992年，场上
司职前锋。在参加选秀之前，胡
珑贸效力于NCAA二级联盟的
夏威夷檀香山夏米纳大学。

胡珑贸参加 CBA 联赛已
经五个赛季，其中效力福建
SBS浔兴篮球俱乐部四年，是
球队的主要轮换球员之一。胡

珑贸 CBA职业生涯共计出战
184场常规赛，场均 16.7分钟
的出场时间内能够得到 4.7分
2.3个篮板 1.2次助攻 1.0次抢
断，其中投篮命中率为 42.9%，
三分命中率为 34.2%，罚球命
中率为 70.9%，其坚韧的防守
和硬朗的作风深受福建球迷的
喜爱。

身为前锋，胡珑贸身高不
太占优势，靠的就是防守积
极。但是，在比赛中，防守积极
也会招来一定麻烦。比如，在
2017年，福建浔兴男篮主场对
阵八一男篮，第三节即将结束
时，当时八一男篮的韩硕突破
后与防守的胡珑贸撞在一起，
倒地后两人手臂有纠缠，随后

韩硕用出了“剪刀脚”夹住了胡
珑贸的头部，随后引发了冲突。

记者了解到，在上个赛季
结束后，球队进入休赛期，胡珑
贸也就回到台湾。直到球队重
新集训后，胡珑贸就没有在球
队中出现。7月上旬，中国台
北男篮官方公布男篮亚洲杯资
格赛名单，胡珑贸入选。而在
福建浔兴篮球俱乐部公布胡珑
贸离队这一消息之前，中国台
湾 T1联赛的高雄海神篮球俱
乐部就提前公示了。

对于胡珑贸的离队，福建
浔兴篮球俱乐部表示，由衷地
希望他在新的赛季、新的舞台
有着出色的发挥，也希望他常
回“家”看看。

浔兴男篮宝岛球员胡珑贸离队
将征战中国台湾T1联赛

本报综合 北京时间 8月 2日，
东京奥运会的相关赛程正如火如荼
地继续进行。昨日上午的比赛中，
中国奥运代表团并没有任何一枚金
牌入账；进入下午的比赛后，终于迎
来了新的转机，分别在举重、体操、
射击、自行车项目中夺金。没错，中
国队的奥运健儿们，在各自的竞技
项目中总能迎难而上，发挥出他们
力争上游的竞争意识，帮助国家队
勇夺金牌。

45分钟的时间内，中国奥运健
儿们就帮助中国奥运代表团拿到了
4 枚金牌。我们国家的奥运健儿
们，再一次向美国队和日本队证明
了何为“中国速度”。都说在结束比
拼技巧的运动项目并进入田径项目
之后，中国奥运健儿们的夺金速度
会就此降下来，但如今田径相关的
项目已经展开，中国奥运代表团依
旧能勇夺金牌，甚至于还在田赛中
的铅球项目中拿到本届奥运会田径
项目的首枚金牌。

不仅有奥运首金，还有田
赛的首金，中国彻底向世界
宣告，我们也可以成为一
个体育大国。继 45 分
钟连夺 4枚金牌之后，

“00后”小将李雯雯轻
取举重女子87公斤以
上级金牌。截至昨
晚，中国奥运代表团
在本届奥运会上已经
收获了29枚金牌，在持
续领跑奥运奖牌榜的同
时，还进一步甩开紧随其
后的美国队和日本队。
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汪周雨以270公斤

的总成绩，夺得了举重

女子 87 公斤级的金

牌。

刘洋和尤浩在男

子吊环比赛中，包揽冠

亚军，继续为中国奥运

军团做出奖牌贡

献。

张常鸿以打破世

界纪录的姿态，拿到了

男子50米步枪三姿金

牌。

中国组合钟天使

和鲍珊菊，在场地自行

车女子团体竞速赛中，

夺得一枚金牌。

16时27分

16时31分

16时42分

17时12分

胡珑贸（左）在比赛中。 本报记者 秦越 摄

（上接1版）

晋江市发改局局长张清山表
示，发改局将持续聚焦深化“放管
服”，强化改革的系统集成，打好县
域集成改革等系列“国字号”改革
牌，“作为晋江发展与改革的主力
军，我们将积极统筹各个相关部门，
疏通系统，破解高质量发展的瓶颈
制约。同时，通过持续开展‘我为企
业解难题’再落实活动，深入一线项
目、企业，真正解决问题。”

晋江市商务局局长蔡伟达表
示，党代会闭幕后，商务局第一时间
组织召开会议，传达党代会精神，进
一步统一思想、明确目标、落实责
任。接下来，商务局将扎实推进“再
学习、再调研、再落实”活动，融入双
循环新发展格局，全力促消费、稳外
资、稳外贸，力促晋江各项经济指标
保持平稳较快增长。

造优城市环境
晋江市住建局结合实际工作，

对市委报告提出的“推进产、城、人

三者融合”等内容进行重点解读，并
做出具体部署。该局局长陈荣松表
示，在下一步的工作中，将重点思考

“如何提升城市建设品质”“如何完
善住房保障体系”“如何保持房地产
平稳健康发展”“如何守护城市安
全”等职责相关的问题，以“构筑城
市美景、共助城市发展”的决心，倾
力实现“住有所居”到“住有宜居”的
再跨越，全力搭好城市平台。

“水利局将紧紧围绕‘13137’的
工作布局，把握新形势、振奋精气
神，在抢抓机遇中不断抢占先机，以
奋发有力的精神状态和苦干实干的
实际行动推动党代会精神落地落
实。”晋江市水利局局长蒋东晓表
示，下一步，将对晋江市水利“十四
五”规划发展思路和奋斗目标进行
再对接、再完善，让发展思路更加清
晰、目标举措更加符合实际，尤其要
围绕“建设品质城市”目标，重点从
提升城市内涵、厚植绿色生态家底
方面下功夫，着力治理水环境、改善
水生态、强化水管理，全面做优晋江
的水“品质”。

“在当前和今后一个时期，我们
都将把学习领会报告、贯彻落实党代
会精神，作为一项重要政治任务，抓
细抓常抓深入。对照党代会的工作
部署，我们将重点抓好水、气、土三方
面的污染防治攻坚战，进一步加强信
息化建设，保障饮用水源安全，统筹
推动区域突出环境问题整改。”晋江
生态环境局局长林志雄表示。

晋江市交通运输局有关负责人
表示，下一步将抓紧推动重点项目
建设，继续保持文明城市创建的长
效机制，始终保持危险品运输、渣土
车管理等安全生产的高压态势，积
极开展“为民办实事”项目，持续推
进打通断头路、建设人行天桥和提
升公交服务的进度。

坚持以人为核心
晋江市民政局局长周先进表示，

为贯彻落实党代会精神，该局将围绕
全市经济社会发展大局，扎实做好基
本民生保障、基层社会治理、基本社
会服务等重点工作，更好地发挥民政
在社会建设中的兜底性、基础性作

用，不断夯实民政领域高质量发展基
础，努力让群众获得感更足、幸福感
更可持续、安全感更有保障。

“我们将以‘推进高效能监管、
助力高质量发展、服务高品质生活’
为目标，认真履行市场监管职能。
深化商事登记改革，强化知识产权
保护，打造更优营商环境；推动质量
提升、标准引领、品牌带动、计量监
管、检测认证，激发高质量发展的内
生动力；加强风险隐患排查，坚守食
品、药械、特种设备、工业产品质量
安全底线。加大市场秩序整治，营
造公平有序的发展环境和安全放心
的消费环境。”晋江市市场监督管理
局局长张志友表示。

“围绕服务中心大局、服务青年
发展、服务团干部队伍等维度，我们
将推动共青团基层组织建设，为党
育人、助力发展、服务青年，为努力
担纲全方位推进高质量发展超越主
力领军，在社会主义现代化建设新
征程中谱写‘晋江经验’新篇章贡献
满满的青春力量。”晋江团市委副书
记张雯表示。

本报记者 秦越 摄


